
 
 

 
 

 
 

 
SICHERHEITSHINWEIS 

 

IMPORTANT SAFETY INFORMATION 
 

 
 

 

 

 

 

 

 
ZUTRITTSKONTROLLEN ZUR PRÄVENTION VOR CORONAVIREN  
 
Die Gesundheit und Sicherheit unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie unserer Kunden und 
Geschäftspartner hat für uns als SPIE höchste Priorität. Um eine Ausbreitung des Virus zu verlangsamen 
oder zu verhindern, benötigen wir die Unterstützung und das Verständnis aller. 
 

Wir bitten alle Besucher und Fremdfirmenmitarbeiter  vor dem Betreten der Baustelle bei der 
Baustellenleitung eine schriftliche Selbstauskunft auszufüllen und abzugeben. Diese erhalten Sie 
von unserem Baustellenleiter. 
 

Dem Baustellenleiter bleibt das Recht vorbehalten, einer Person, die keine Selbstauskunft abgibt den 
Zutritt zu verweigern. Gleiches gilt für den Fall, dass sich die Person in den vorangegangenen 14 Tagen 
in einem Coronakrisengebiet aufgehalten hat bzw. von dort zurückgekehrt ist oder ein anderer wichtiger 
Grund die Zutrittsverweigerung rechtfertigt. Eine aktuelle Übersicht zu den betroffenen Corona-
krisengebieten erhalten Sie auf der Webseite des Robert Koch Instituts. 
 

Wir danken für Ihr Verständnis. 
 
 
ACCESS CONTROL TO PREVENT CORONAVIRUS 
 
The health and safety of our employees, customers and business partners is our highest priority. To slow 
down or prevent the spread of the coronavirus, we need the support and understanding of everyone. 
 

We ask all visitors and external company employees to complete and hand in a written 
selfdisclosure form to the site management before e ntering the construction site. You will receive 
this from our site manager.  
 

The site manager reserves the right to deny access to a person who does not provide selfdisclosure. The 
same applies if the person has stayed in a Corona risk area or returned from there in the previous 14 
days or if another important reason justifies the refusal of access. An updated overview of the affected 
corona risk areas can be found on the website of the Robert Koch Institute. 

Many thanks for your understanding. 


